

REPORTAGES 2015

Train des Pignes à vapeur pour l'A.A.E.F.M le dimanche 14 juin 2015



Retrouvez plus de photos à la rubrique Les Photos – La Photothèque du site internet de l'AAEFM.

Une cinquantaine de membres de l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco, se sont rendus en bus à Puget-Théniers sous un violent orage.

En attendant de pouvoir monter dans le wagon réservé pour eux en gare, chacun a pu faire quelques emplettes dans la cité d'Auguste Blanqui.

Puis, le train à vapeur datant de 1891, les a emmenés jusqu'à Annot sous un ciel clément en s'arrêtant à Entrevaux et Saint Benoit afin de sacrifier aux photos d'usage en compagnie de la belle et vénérable locomotive !



A Annot un déjeuner attendait les participants avec un menu à base de mets locaux particulièrement appréciés.



Sur le chemin du retour, étape à Entrevaux pour une dégustation de pain d'épices et produits du terroir dans une fabrique artisanale.

A 18h15 arrivée en Principauté, sous la pluie, mais avec de bons souvenirs et la joie dans le cœur

Gâteau des Rois 9 janvier 2015



Retrouvez plus de photos à la rubrique Les Photos – La Photothèque du site internet de l'AAEFM.

Tradition des rois respectée !

Plus de cent membres et sympathisants de l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco (A.A.E.F.M.) se sont retrouvés le 9 janvier à la "Casa d'I Soci", la nouvelle maison des associations, mise à disposition par la mairie de Monaco.

Après les interventions du conseiller communal Jacques Pastor, représentant Monsieur le Maire de Monaco, de Jean-Marie Grana et Jean-Marie Conterno, respectivement Président et Vice-Président de l'association, les membres du bureau ont offert aux participants de succulentes parts de gâteau des rois accompagnées de boissons.

Avant de connaître le roi et la reine, le Frère Aser a entonné quelques chants traditionnels, permettant à de nombreux convives de reprendre en chœur des mélodies de leur jeunesse.

Sous l'ovation des participants, Jeannie Gaggino et Robert Gibelli ont été couronnés dans la joie et l'amitié recevant également des cadeaux.

Une nouvelle après-midi à ranger dans les souvenirs de cette association fraternelle, active et dynamique malgré ses 65 printemps.